

Información general de la localidad

Notas de la Alcaldía

El suministro de patatas

En vista de los hechos que se han denunciado ante mi autoridad, en relación con la venta de patatas, he acordado dictar las siguientes reglas.

Primera.—Ningún comerciante venderá partidas superiores a dos kilos.

Segunda.—Para despachar partidas superiores a dos kilos, será necesario que el comprado exhiba una autorización firmada por esta Alcaldía o su delegado y por el Comité de Alimentación.

Tercera.—A las personas que porten patatas en mayor cantidad que la fijada, se les exigirán las responsabilidades consiguientes, sin perjuicio de incautarse de la mercancía.

Cuarta.—Los comerciantes que infrinjan estas reglas serán castigados con el máximo rigor.

Las anomalías que se cometen por algunos comerciantes y por parte del público, han obligado a la Alcaldía a adoptar las medidas dictadas, pues no existe razón alguna para que a los pocos momentos de iniciarse la venta de patatas se de por terminada por falta de mercancía, ya que hasta la fecha no se ha sentido escasez de dicho artículo y su abastecimiento está asegurado, pues precisamente de hoy a mañana se espera de Alicante una partida de ciento cincuenta mil kilos, independientemente de las que entran diariamente en esta población procedentes de otras vegas.

Esto servirá de tranquilidad al vecindario, y confía la Alcaldía en que el público recogerá sus manifestaciones con la misma sinceridad que las exprese, pues ya ha dicho repetidas veces y lo dice una más, que vela constantemente por que no falten los artículos de primera necesidad.

Esté, pues, tranquilo el vecindario y tenga fe en su alcalde, que tiene adoptadas las medidas necesarias para que no sienta la escasez de los artículos de la alimentación.

VIVA LA REPUBLICA

Almería 11 de agosto de 1936.
El alcalde, *Antonio Ortiz Estrella*.

Desempeño de ropas

Mañana, miércoles, seguirán devolviéndose los lotes de ropas empeñadas en el Monte de Piedad, citándose para que acudan a la oficina de desempeños establecida en la Casa Consistorial, desde las 9 a las 12 y desde las 3 a las 6, a los poseedores de papeletas de valor inferior a diez pesetas, cuyos lotes se empeñaron durante los días comprendidos entre el 21 al 31 de enero del año en curso.

Se ruega al vecindario que no esté interesado en las devoluciones acordadas, se abstenga de acudir a la oficina de desempeños, con objeto de que no haya aglomeraciones, que habrían de entorpecer el funcionamiento de las operaciones con notorio perjuicio para el público.

Almería 11 de agosto de 1936.
El alcalde, *Antonio Ortiz Estrella*.

Casa Socorro

Casuales

Ramón Pérez Rodríguez, de cinco años, fué curado en la Casa de

Socorro de una herida incisa de un centímetro en la cara plantar del pie izquierdo, calificado de leve. Pasó a su domicilio.

En el mismo Centro benéfico fué asistido Jerónimo Delgado Nieto, de 13 años, de una herida incisa de un centímetro en la cara plantar del pie izquierdo, calificado de leve. Pasó a su domicilio.

Intoxicación

También María Martínez Ruesca, de 15 años, fué asistida en la Casa de Socorro, de una intoxicación por agua oxigenada, que fué calificada de pronóstico leve.

Pasó a su domicilio y según manifestó la sufrió de una manera casual.

Accidente de trabajo

Bartolomé Moreno Mantiel, de 42 años, fué curado en la Casa de Socorro de una herida contusa de tres centímetros en la región frontal parietal izquierda, calificado de leve salvo complicaciones.

Se le produjo trabajando por cuenta del Comité de Alimentación al descargar sacos de arroz en el comedor de Milicias.

Malos tratos

La guardia de Seguridad presentó en la Comisaría a José Gilaber Baeza, por malos tratos a su esposa Julia Benete Garbín.

Llamamiento de Izquierda Republicana

El Partido Municipal de Izquierda Republicana de Almería y su Juventud citan a todos sus afiliados en su domicilio social, Maura, 10, a contar desde mañana y días sucesivos, desde 10 a 1 de la mañana y de 3 a 6 de la tarde para constituir un grupo de milicias de este Partido que pueda marchar al frente, contra los fascistas, donde las necesidades y la salud de la República lo demanden.

Dado el entusiasmo por la salvación de la República, esperamos que todos nuestros afiliados no dejarán de acudir a inscribirse a esta Milicia por llevar consigo el entusiasmo de nuestro Partido y Juventud de Izquierda Republicana.

Todo por la salud del pueblo!

¡Viva la República!

Almería 11 de agosto de 1936.

LA COMISION.

Por la Municipal, *José Fernández González*.—Por la Juventud, *Natalio Rodríguez Rienda*.

Notas varias

Por D.^a Araceli Santana Liñán, Vda. de Va encia y para su hijo D. Francisco, Apoderado de «Los Almacenes Plaza», ha sido pedida la mano de la simpática señorita Antonia García Hernández, hija del que fué antiguo comerciante de esta plaza de la Bollería Suiza, D. Juan García Cadenas.

La boda se celebrará a fines del corriente mes.

El Comité Central de Almería

Frente Popular de Funcionarios Públicos

Comprobado por este Comité Central, que los empleados del Estado, Provincia y Municipio enemigos del Régimen al objeto de escamotear la limpieza de estos centros burocráticos de antirrepublicanos, se aprestan a desencadenar toda una ola de chantajes políticos con que ocultar su mentalidad y procedimientos reaccionarios y de sabotaje a la República, ha decidido convocar a una reunión a todos los funcionarios militantes de los partidos políticos que integran el Frente Popular, a fin de constituir en esta Capital, con carácter provincial; el Frente Popular de Funcionarios Públicos, que sea quienes impidan que estos detestables enemigos de la libertad se burlen de las disposiciones del Gobierno continuando en sus puestos y saboteando a la República como hasta ahora lo han venido haciendo.

Esta reunión se celebrará en el local del antiguo Casino (Comité Central) el próximo miércoles a las cinco de la tarde.

Almería 9 de agosto de 1936.

EL COMITE CENTRAL

Grata Visita

Ayer estuvo en nuestra Redacción, procedente de Vélez de Benaudalla, nuestro buen amigo Juan Escobar Benavente que como se sabe, partió, en calidad de miliciano, en el número «Libertad», nos cuenta interesantes detalles de la toma de Motril y de Vélez, reveladores todos de la alta moral y del indomable valor de nuestros milicianos.

Sea bien venido el estimado compañero.

Diputación

Ayer fuimos recibidos por el Sr. Callejón quien nos informó que había sido nombrado Director Preceptor del Colegio Provincial (Hospicio) Don Gracián García Alcántara.

Interrogado por uno de los periodistas sobre la tramitación de las instancias de los funcionarios que fueron declarados cesantes, contestó que el plazo de admisión de las referidas instancias terminó el día 9 y que el plazo para el fallo de las mismas depende de una información que se está haciendo a cada una de ellas y que se resolverán tan pronto esta información esté terminada.

Desde Adra

Sandías, Tabaco y periódicos para el Frente de Vélez-Benaudalla

En el día de ayer y controlado por el Comité Local del Frente Popular de Adra, salió una camioneta conduciendo dos toneladas de sandías, gran cantidad de cajetillas de tabaco y periódicos así

como ropas y encargos de los familiares de los Carabineros y milicianos que se encuentran en el Frente de combate de Vélez de Benaudalla.

Hoy han regresado los que condujeron el convoy dándonos cuenta del alto espíritu combativo que existe entre las fuerzas regulares e irregulares destacadas en el citado frente.—*El Corresponsal*.

Espectáculos

Terraza Hesperia

(Instalada en el Campo de Deportes del Tiro Nacional.)

Función para hoy, miércoles, desde las 7:45:

La graciosísima y divertida comedia en español «Computeros de juerga» y la película sonora documental «Audacia femenina».

Silla (no socios) 0'50. Socios 0'40. En la función de la tarde los niños pagarán media entrada.

Cine Versailles

Función para hoy, miércoles: Noche, a las 10: La maguffica super producción hablada en español «El Misterioso señor X» y la bonita película sonora de dibujos. «Quién compra una canción».

Silla 0'40.

Terraza Katinska

Función para hoy, miércoles: Por la tarde a las 7:45 y 10:15 de la noche.

Programa Monstruo: La película de la casa Metro «Con el agua al cuello». La película de la casa Fox «El valor de Charlie Chan».

Silla 0'50.

C. N. T.

A. I. T.

Llamamiento

La Federación local de Sindicatos Unicos pone en conocimiento de todos los confederados y trabajadores en general, que según acuerdo de nuestra organización y de conformidad con el Comité Central, se ha nombrado el Comité de Defensa, el cual procederá a constituir las Milicias de Defensa revolucionarias y Antifascistas.

En esta hora en que la libertad del pueblo productor—está en peligro—por el monstruo FACISMO, el cual ha querido ahogar en sangre el camino emprendido por los trabajadores hacia su completa emancipación, no puede quedar ni un solo productor que no preste el máximo de sus energías a la lucha emprendida, agrupándose en dichas Milicias.

Aquellos que quieran inscribirse pueden dirigirse todos los días de 9 a 12 de la mañana y de 3 a 8 de la noche, en nuestro domicilio social, calle de Infanta, 2 (antiguo local del Servicio Doméstico).

¡Trabajadores revolucionarios! ¡A inscribirse todos en las Milicias, en defensa de las libertades del pueblo!

Por la Federación Local de Sindicatos Unicos.—El secretario, *José Viscaino*.

El teléfono de ¡ADELANTE! es el 1282

Hospital Provincial

Ayer fué asistida en este Centro María Paula Moya de 80 años de edad que fué llevada por la ambulancia, de erosiones y contusiones en la cara anterior del pie izquierdo y antero posterior de la misma pierna y ambas rodillas, dos erosiones del tamaño de una moneda de 5 ptas. en la cara anterior torácica y antebrazo izquierdo pareciendo estas, quemaduras de 2.º grado y que han perdido sus síntomas por estar rotas y arrolladas las epidermis donde se formaron las ampollas pudiéndose confundir con erosiones. Su estado fué calificado por el personal facultativo de agónico.

Jurados Mixtos

1.ª Agrupación

El personal de esta Agrupación ha recaudado la cantidad de ciento veinte pesetas que han ingresado en la cuenta de la Junta Provincial de Socorros. Los señores que han contribuido a dicha recaudación, son los siguientes:

Presidente, Jacinto San Juan Ruiz, 50 pesetas.

Vice, Miguel Villegas Rodríguez, 25.

Secretario, Juan Abad Felices, 25.

Auxiliar, Joaquín Céspedes López, 10.

Auxiliar, Antonio Jiménez Aranda, 10.

Señalamientos para hoy, 12.—Jurado Mixto de Metalúrgicos. Juicio en primera convocatoria por demanda de reclamación de salarios: Miguel Jiménez Madrid contra José Alamará.

Jurado Mixto de Obras Públicas. Reclamación de salarios. Juicio en segunda, Fernando Alcaraz Ortega contra Luis Molina López.

Segunda Agrupación

Señalamientos para el día 12. Jurado de Bancos, Seguros y Oficinas. Demanda de despido, juicio en primera convocatoria de Manuel Cantos Corral contra Antonio Llopis Sáez y otros.

Se ha suntuado en esta Agrupación la demanda de reclamación de salarios de José Sánchez Orozco contra Fuerzas Armadas del Valle de Lecrín, condenando al demandado al pago de 28336 pesetas, importe de horas extraordinarias.

Tercera Agrupación

El personal de esta Agrupación que a continuación se indica ha contribuido con un día de haber para la Junta Provincial de Socorros:

Vice president, Rafael Pérez Sevilla.

Secretario, Francisco Laynes Tasmelli.

Oficiales, Luis Sánchez López, Juan Antonio Gómez, Juan López Suárez y Cayetano Ubeda.

Ordenanza, Antonio Jiménez.

Señalamientos para hoy, 12. Jurado Mixto de Boteros y Amarradores. Sección de Pesca: Juicio en primera convocatoria, demanda de reclamación de salarios de Juan Vizeino Verdegay contra Antonio Ruiz Salmerón.

Ramón Orozco Benítez

Especialista en enfermedades de niños

CONSULTA DE 2 A 4